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衆議院総務委員会ニュース

平成22.8.3 第175回国会第１号

8月 3日（火）、第１回の委員会が開かれました。

１ 国政調査承認要求に関する件

・以下の事項について、国政調査承認要求をすることに協議決定しました。

① 行政機構及びその運営に関する事項

② 公務員の制度及び給与並びに恩給に関する事項

③ 地方自治及び地方税財政に関する事項

④ 情報通信及び電波に関する事項

⑤ 郵政事業に関する事項

⑥ 消防に関する事項

２ 原口総務大臣から挨拶が、自見国務大臣（郵政改革担当）から所信的発言を含む就任の挨拶がそれぞれ行われまし

た。

３ 行政機構及びその運営、公務員の制度及び給与並びに恩給、地方自治及び地方税財政、情報通信及び電波、郵政事

業並びに消防に関する件

・原口総務大臣、自見国務大臣（郵政改革担当）、大塚内閣府副大臣、内藤総務副大臣、長谷川総務大臣政務官、吉良

外務大臣政務官及び政府参考人に対し質疑を行いました。

（質疑者及び主な質疑内容）

石 田 真 敏君（自民）

・民主党が議席を減らし、国民新党が議席を失った先の参

議院議員通常選挙で示された郵政改革法案に対する民意

について郵政改革担当大臣及び総務大臣の見解を伺いた

い。

・郵政民営化法案提出に当たり政府が骨格経営試算を作成

したことを踏まえれば、郵政改革法案提出に当たって骨

格経営試算を示すべきであり、示されなければ議論がで

きないと考えるが、内閣府副大臣の見解を伺いたい。

・総務大臣は郵政民営化により郵政事業が劣化した旨の答

弁をしているが、具体的に何が劣化しているのか総務大

臣の見解を伺いたい。

赤 澤 亮 正君（自民）

・国会議員が法律案を発議することは、収賄罪の構成要件

となる職務行為に当たるか、法務省の見解を伺いたい。

・政治資金に関する資料の提出の可否について、総務大臣

政務官に伺いたい。

塩 川 鉄 也君（共産）

・跡地利用の事業者を優先し、視聴者に犠牲を求めるアナ

ログ停波はすべきでないと考えるが、総務大臣の見解を

伺いたい。

西 博 義君（公明）

・郵政改革法案については、米国及びＥＵからＷＴＯの謳

う「公平な競争の確保」を妨げるものとの懸念が示され

ているが、これに対する郵政改革担当大臣及び総務大臣

の見解を伺いたい。

・地デジ対応テレビの普及促進のため、地デジ対応テレビ

に対するエコポイントについては期限を延長すべきと考

えるが、総務大臣の見解を伺いたい。

重 野 安 正君（社民）

・ゆうパックの遅配は、宅配便事業統合の準備不足があり、

起こるべくして起こった事件であると考えるが、総務大

臣の見解を伺いたい。



本ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。

詳細な内容については会議録を御参照ください。
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柿 澤 未 途君（みんな）

・国家公務員の現役出向先の対象法人に日本郵政が加わっ

たが、これは、日本郵政の再国有化への方向性を表した

ものなのか総務大臣に伺いたい。また、元大蔵事務次官

の日本郵政社長就任についてどのように認識しているの

か郵政改革担当大臣に伺いたい。


